
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

意見交換のあと、記録担当の議員がまとめの発表を行いました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たくさんのご意見を 

ありがとうございました  

頂戴したご意見は、これからの議会議論の参考にさせて頂きます。

お忙しい中ご出席下さり、ありがとうございました。 

 

 

令和 5 年 7 月 24 日(月) に留萌市

中央公民館で開催した「市民と議会

の意見交換会」には、多くの業界や団

体の代表の方々・市民の皆様のご出

席を頂きました。 

道

の
駅る
もいと

旧留萌駅周辺とまちづくりについ

て

 

第２部は、６グループに分かれて活発に意見交換をしました 

主催者挨拶 

第 1部 総合司会  小沼議会広報広聴常任委員長 

横田議会運営委員長 

 

 

閉会挨拶  村山副議長 

第 1常任委員会の報告 第 2常任委員会の報告 

第 2回定例会の報告 

 

戸水第 1常任委員長  米倉第 2常任委員長 

第 1班司会  村上均議員      第 2班司会  野崎議員     第 3班司会  村山議員 

第 4班司会  米倉議員       第 5班司会  小野議員     第 6班司会  燕議員 

横田議員     鈴田議員     川村議員     田村議員     宇川議員    村上雅彦議員 
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住んでてよかった 

これからも住み続け

たいまちづくりを 

 

留萌市議会では、一般

質問の様子をラジオ

やインターネットを使

って放送・配信してい

ます。 
令和 5年 

 

燕議長 
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第 5班発表 
 

第 6班発表 

 


